## Au fil des jours, du lundi 19 au vendredi 23 juin,

Cette semaine nous avons fini de préparer les décors pour la fête de l'école, avec au programme de la peinture de fleurs et de fresques d'herbe.





Les Moyens ont reçu la visite de Charles Baggioni, le chef de bassin de la piscine Aqualib. Il est venu leur expliquer comment allaient se dérouler les séances de piscine de la semaine prochaine, avec des photos pour mieux se rendre compte. Ils seront répartis en deux groupes de couleur et seront reconnaissable grâce à un deuxième bonnet de bain de couleur différente! Charles et Marion ont même fait une petite démonstration ©.





Aaron nous a présenté son spectacle de danse, il était déguisé en renard. Sacha nous a montré la belle médaille qu'il a eu lors d'une séance de rugby. C'est le maître de rugby qui lui a donné.





Mardi matin, des petits pains au chocolat et des framboises nous attendaient pour le petitdéjeuner, ainsi qu'un verre de lait froid. Nous nous sommes régalés !





Jeudi, nous avons répété le spectacle de la fête de l'école avec les trois autres classes dans la cour.

Maddy a apporté un cône de cèdre (d'après nos recherches sur internet) et Pagna nous a montré le diplôme de karaté qu'il a reçu cette fin d'année, ainsi que deux médailles.





Nous avons rendez-vous avec Marion samedi matin à 9h45 dans la cour de l'école élémentaire, tout habillé en vert, prêt à danser !

Samedi 24 juin



